



Dr. Max-Metzger-Schule, Grundschule, Karlstr. 7, 79650 Schopfheim, Tel. 07622/8051

**An die
Eltern und erziehungsberechtigten unserer
Schüler*innen**

Schopfheim, den 13.09.2024

Sehr geehrte Eltern,

ich wende mich mit einer organisatorischen Angelegenheit und der damit verbundenen dringenden Bitte um Unterstützung an Sie. Hintergrund meiner Bitte ist die Tatsache, dass die Stadt Schopfheim nun damit beginnen will, die Verkehrssituation entlang der Adolf-Müller-Straße, die entlang der Front und vorbei am Haupteingang des Altbaus der Dr. Max-Metzger-Schule verläuft, baulich zu verändern.

Die Arbeiten beginnen nun voraussichtlich am Montag, dem 23.09.2024.

In der Folge wird ein Zugang zum Altbau der Schule über die gewohnten Wege nicht mehr möglich sein. Dies gilt für Fußgänger über die gesamte Umbauzeit, -für KFZ voraussichtlich auch darüber hinaus.

Um zu verhindern, dass es am zweiten Eingang zur Schule, dem Haupteingang zum Neubau der DMMS zu unkontrollierbaren und für die Kinder gefährlichen Situationen kommt, bitte ich Sie dringend, sich an die in den folgenden Hinweisen genannten Vorgehensweisen zu halten:

-Kinder, die im Neubau der Schule ihr Klassenzimmer haben, kommen weiterhin auf den gewohnten Wegen zur Schule.

-Kinder, die ihr Klassenzimmer im Altbau der Schule haben, kommen bitte bevorzugt zu Fuß zur Schule und betreten das Schulgelände durch den Haupteingang des Neubaus oder den Eingang bei der Turnhalle sowie die Fußgängerbrücke über die Wuhr (siehe unten!).

Wenn die Kinder im KFZ von ihren Eltern oder deren Beauftragten zur Schule gebracht werden und dann in den Altbau gehen müssen, betreten die Kinder zukünftig das Schulgelände über die dann wiedereröffnete Brücke über die Wuhr (alte Kitabrücke zu den Containern) oder nach einem kurzen Fußmarsch über das Trottoir an der Karlstraße durch den Haupteingang des Neubaus.

Um die Kinder sicher auf diese Zugangswege zu entlassen, wurde auf der Bismarkstraße (die Straße entlang des Bahnhofsgeländes) eigens ein neuer Zebrastreifen angelegt, der sich direkt an der jeweils für beide Fahrrichtungen dort eingerichteten Elternhaltestelle anschließt.

Bitte fahren Sie nicht mit dem Fahrzeug vor den Haupteingang des Neubaus, wenn Ihr Kind das Klassenzimmer im Altbau hat!

-Ich weise noch einmal darauf hin, dass es nicht zulässig ist, den Weg entlang der Nordseite der Schule hin zum Amtsgericht mit dem KFZ zu befahren, um die Kinder am Turnhalleneingang abzusetzen!

-Wenn Sie längere Zeit für z. B. einen Besuch an der Schule parken müssen, nutzen Sie bitte die neu eingerichteten, kostenlosen Elternparkplätze an der Bismarkstraße (-> s.a. Schreiben d. Stadt)

-Bitte beachten Sie auch das hier verlinkte Schreiben der Stadt zur Verkehrssituation, in dem weitere Informationen zu entnehmen sind, bzw. manche Dinge noch einmal präzisiert werden. Hilfreich ist auch der beigefügte Lageplan, der die recht komplexe Situation noch einmal graphisch erklärt.

-Sollten Sie noch Fragen haben, wenden Sie sich gerne an die Schulleitung der DMMS.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Mithilfe!

C. Faller, Rektor